
Le plus important centre de formation de
la filière équine de la région est à l’institut
de Genech
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Avant l’ouverture de la Maison du cheval, l’Institut de Genech proposait, pour la
filière équine, l’apprentissage au sein de l’Unité de formation de
Lesquin et la formation initiale à Genech. « Notre volonté était de
rassembler les deux en un seul lieu pour permettre aux élèves de choisir plus
facilement entre la formation initiale et l’apprentissage, indique Benoît
Vanhove le président du conseil d’administration de l’Institut. Nous avons
également créé cette Maison du cheval à Genech parce qu’il n’y avait plus de
place à Lesquin et parce que c’est inadapté, aujourd’hui, de faire venir des
élèves en bus d’un centre à l’autre. » Un choix d’autant plus judicieux qu’à
Genech, le bâtiment est entouré des ateliers techniques tels que la
ferme équestre et l’écurie active.

Cette dimension écologique se ressent dans la conception du bâtiment. Il a
été « éco-conçu » avec un système de récupération des eaux, des
panneaux photovoltaïques et une température et un éclairage
soucieux de l’environnement.

« Avant, les centres équestres formaient eux-mêmes leurs
jeunes. Aujourd’hui, ils se tournent vers nous. »

La Maison du cheval a été officiellement inaugurée, ce samedi matin, en
présence de la députée Charlotte Parmentier-Lecocq et d’Arnaud Decagny, vice-
président de la Région en charge de l’apprentissage. La première a rappelé la
volonté du président Macron de développer l’apprentissage : « Le nombre
d’apprentis en France a été multiplié par trois depuis 2017. » Le second a
rappelé que l’ensemble des centres de formations d’apprentis du groupe Ecclor,
créé par le groupe Institut de Genech, sont en transition écologique, avec un
souci constant de l’innovation.

La Région a participé pour moitié au financement du bâtiment dont la
construction a coûté 2,3 millions d’euros. L’autre moitié ayant été payée par
l’Institut grâce à des emprunts. La Maison du cheval complète ainsi l’offre de
formation de la filière équine (une dizaine de formations). Elle permet à des
jeunes de trouver des emplois de moniteurs, de palefreniers ou encore de
maréchal-ferrant, notamment dans des centres équestres. « Avant, les centres
équestres formaient eux-mêmes leurs jeunes. Aujourd’hui, ils se tournent vers
nous, explique Frédéric Watine, directeur du CFA. On attire les jeunes mais
aussi des entreprises. »
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plus de 1 000 anciens élèves de la filière cheval

élèves sortent de la filière cheval chaque année
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